

Comunicado de Prensa 03 de agosto del 2021

MGP en alianza con UNED ejecutará programa para prevenir el delito de trata de personas

El Ministerio de Gobernación y Policía (MGP) en coordinación con la Cátedra de Trabajo Social de Universidad Estatal a Distancia (UNED) impulsará, conjuntamente, el programa: “En mi comunidad no tratamos con la trata de personas”, con la finalidad de educar a las personas para identificar y prevenir este delito. Así mismo se busca fortalecer la organización de las comunidades participantes, mediante el aprendizaje desde la metodología participativa y la vinculación con las instituciones, que atienden este delito desde el espacio local.

Mediante recursos del gobierno de la República, por medio del Fondo Nacional contra la Trata de Personas (Fonatt), el MGP lidera, desde el 2018, esta iniciativa programática para la información y sensibilización acerca de la trata de personas, sus fines, fases, cómo identificarla y denunciarla.

La ejecución de la primera fase se concretó durante el 2018, impactando a 530 personas de manera directa. Para el 2020 se concluyó un diagnóstico socioeconómico del cantón de San Carlos y un mapeo del estado del delito de la trata de personas en este cantón, ambos productos serán claves para las siguientes etapas del programa. Actualmente se impactará de forma directa a 225 personas e indirectamente los 191.126 habitantes del cantón de San Carlos.

Esta alianza con la UNED nos permitirá desarrollar este programa, en primera instancia, en la comunidad de Pital de San Carlos, la idea es replicar esta estrategia en todo el cantón”, aseguró Carlos Andrés Torres Salas, viceministro de Gobernación y Policía.

El Ministerio de Gobernación y Policía es miembro de la Coalición Nacional contra el Tráfico Ilícito de Migrantes y la Trata de Personas (CONATT) y de la Comisión Técnica Permanente de Prevención en ambos delitos, su trabajo se ha orientado en impulsar iniciativas que fortalezcan el eje de prevención.

